

Международный день прав человека традиционно отмечается 10 декабря — именно в этот день Генеральная Ассамблея ООН приняла Всеобщую декларацию прав человека — эпохальный документ, в котором были провозглашены неотъемлемые права, присущие каждому человеку вне зависимости от его расы, цвета кожи, пола, языка, религии, политических или иных убеждений, национального или социального происхождения, имущественного, сословного или иного положения.

За десятилетия, прошедшие после принятия Всеобщей декларации прав человека в 1948 году, права человека стали более признаваемыми и гарантированными во всем мире. Декларация служит надежной основой для расширяющейся системы защиты прав человека, которая сегодня направлена также на уязвимые группы, такие как лица с ограниченными возможностями, коренные народы и мигранты. Однако в последние годы положения Всеобщей декларации прав человека о достоинстве и равенстве прав подвергаются постоянным испытаниям. В то время как мир сталкивается с новыми вызовами — пандемиями, конфликтами, растущим неравенством, кризисом глобальной финансовой системы, расизмом, изменением климата — ценности и права, закрепленные во Всеобщей декларации прав человека, служат ориентирами для наших коллективных действий, которые не должны никого оставлять позади. В 2022 году День прав человека посвящен теме «Достоинство, свобода и справедливость для всех».

Вятский Государственный Университет (ВятГУ) и Российская Ассоциация Международного Права (РАМП) присоединяются к международной акции ООН «Встаньте на защиту прав Человека!» («Stand Up for Human Rights!»). В честь международного дня прав Человека ВятГУ и РАМП проводят телемост с Республикой Мозамбик. Советник по правовым вопросам премьер Министра Республики Мадам Фарида Мамад проведёт открытую лекцию на тему «Современное международное право прав человека».

Мероприятие состоится 9 декабря 2022 года в 11-00 (московское время) по адресу: ВятГУ, корпус 1, ул. Московская, 36, каб. 1-310.

Приглашаем всех желающих принять участие в мероприятии и подключиться по ссылке: <https://events.webinar.ru/65102871/984358570>

Human Rights Day is observed every year on 10 December — the day the United Nations General Assembly adopted, in 1948, the Universal Declaration on Human Rights (UDHR). The UDHR is a milestone document, which proclaims the inalienable rights that everyone is entitled to as a human being - regardless of race, color, religion, sex, language, political or other opinion, national or social origin, property, birth or other status.

In the decades since the adoption of the Universal Declaration on Human Rights (UDHR) in 1948, human rights have become more recognized and more guaranteed across the globe. It has since served as the foundation for an expanding system of human rights protection that today focuses also on vulnerable groups such as persons with disabilities, indigenous peoples and migrants.

However, the promise of the UDHR, of dignity and equality in rights, has been under a sustained assault in recent years. As the world faces challenges new and ongoing – pandemics, conflicts, exploding inequalities, morally bankrupt global financial system, racism, climate change – the

values, and rights enshrined in the UDHR provide guideposts for our collective actions that do not leave anyone behind. In 2022 the theme of the Day: Dignity, Freedom, and Justice for All.

The Vyatka State University (VyatSU) and the Russian Association of International Law wish to support the United Nations action "Stand up for Human Rights!". In honor of the International Human Rights Day 2022, the VyatSU and the Russian Association of International Law hold a videoconference with the Republic of Mozambique. Madame Farida Mamad, the Honorable Legal Adviser to the Prime Minister of the Republic, holds a public lecture on "Contemporary Human Rights Law".

The event will take place on December 9, 2022 at 11-00 (Moscow time).

Address: VyatSU, Kirov, Moskovskaya, 36, room 1-310.

We invite everyone to take part in the event and join us:
<https://events.webinar.ru/65102871/984358570>